
 

   

 

Projekt neue Mehrzweckhalle 

Die Arbeiten an der Halle sind weiterhin auf Kurs. Ein Organisationskomitee für die 
Einweihung der neuen Halle nimmt dieser Tage ihre Arbeit auf. Mit dabei sind 
Vertreter der Vereine aus unserem Dorf, sowie von der Primarschule und der 
politischen Gemeinde. 
Mit der Fertigstellung der Halle ergibt sich für die Nutzer der Turnhallen in unserer 
Gemeinde eine neue Situation. Gemeinsam mit der Schulpflege der Sek Rickenbach 
haben wir die Bedürfnisse der Vereine abgefragt und Mitte März bei einem runden 
Tisch die zukünftige Hallenbelegung besprochen. Wie es zu erwarten war, ist die 
neue Halle bei allen Nutzern sehr gefragt. Und obwohl wir in Sulz in Zukunft die 
doppelte Kapazität anbieten können, gab es bei den Belegungswünschen einige 
Überschneidungen. Vielen Dank an alle Vereine für die Flexibilität, nur so konnte 
beim runden Tisch eine Lösung gefunden werden, die Bedürfnisgerecht und fair ist. 
 
Schneesportlager 
Auch in diesem Jahr durfte ich das Schneesportlager der Primarschule als Leiter 
begleiten. Wir durften eine tolle und unfallfreie Woche in Sedrun geniessen. Auch 
Schüler die noch nie zuvor auf Skiern oder Snowboards gestanden sind, konnten am 
Freitag bereits sicher durch den Riesenslalomkurs des Abschlussrennens fahren. 
Abwechslungsreiche Abendprogramme, grösstenteils von unseren Schülern 
gestaltet, rundeten das lässige Lager ab. 
 
Behördenwahlen 
Der erste Wahlgang der Rickenbacher Behördenwahlen ist bereits Geschichte. Da in 
der Primarschulpflege nicht genügend Kandidierende zur Verfügung standen, ist 
immer noch ein Sitz zu vergeben. Deshalb ein Appell an alle Mitbürger: Das Amt als 
Schulpfleger ist sehr bereichernd. Für die investierte Zeit wird man durch spannende 
Einblicke in unsere Schule und das Bildungswesen entschädigt. Selbstverständlich 
gibt es auch eine finanzielle Entschädigung für die Arbeit. Man kann in diesem Amt 
auch wirklich etwas bewegen und mitgestalten. Ich bin überzeugt, dass es viele 
geeignete Kandidaten in unserer Gemeinde gibt. Sollte also nach den Wahlen noch 
immer eine Vakanz bestehen, überlegen Sie sich doch einmal, ob das nicht eine 
Aufgabe für Sie sein könnte! Es würde mich sehr freuen, wenn sich spätestens bis 
zum zweiten Wahlgang ein Kandidat finden würde. Wenn Sie genaueres über diese 
Aufgabe erfahren möchten, wenden Sie sich doch einfach an einen der jetzigen 
Schulpfleger. Wir sind gerne bereit mehr über dieses Amt zu erzählen. 
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